
COMMUNIQUE DE PRESSE

POLITIQUE ENVIRONNEMENT

Matthieu Salel en tournée sur les Espaces naturels sensibles.

27 avril 2022



Dans le cadre de sa tournée des Espaces naturels sensibles de l'Ardèche, Matthieu Salel, vice-président en charge de l'agriculture, de l'environnement et du tourisme est venu récemment à la rencontre des élus du territoire d'ARCHE Agglo sur le site ENS des gorges du Doux, Duzon, Daronne. Accompagné par Ingrid Richioud, vice-présidente du Département, élue du canton de Tournon-sur-Rhône et présidente du comité de site ENS, il a été reçu à Colombier-le-Vieux par Béatrice Four, maire de la commune, Stéphanie Nouguier, vice-présidente en charge de l'environnement à ARCHE Agglo et Pascal Balay délégué à l'agriculture.

Les élus locaux ont témoigné de leur attachement à ce site et Matthieu Salel a réaffirmé l'engagement du Département auprès d'eux pour la préservation et la valorisation des richesses naturelles.

La visite s'est terminée par une promenade ensoleillée sur le site de Saint Sorny, sentier d'interprétation aménagé dès l'activation du site ENS en 2014.